

## 30. Kapitel.

### Eine heiße Parlamentsdebatte.



Seit dem welterschütternden Moment, als ein genialer Mensch des 21. Jahrhunderts sich die Ruhmespalme dabei errang, daß er irdische Schranken zu durchbrechen vermochte, insofern als es ihm gelang, die ungeheure Kluft zwischen zwei Planeten mühelos zu überbrücken — seitdem waren Monate dahingeflossen, und die Grundpfeiler zu einem paradiesischen Zukunftsstaat reckten sich bereits empor. Die ganze Menschheit der Erde beteiligte sich an dem Reformwerk, das nach martischem Rezept ausgeführt wurde. Ein gutes Teil war man bereits über das soziale und wirtschaftliche Leben auf dem Nachbarplaneten unterrichtet; aber mitten in der besten Verständigung mit den Marsmenschen kam man plötzlich außer Kontakt mit diesen. Die elektrischen Funkenwellen von hüten und drüben mußten wohl seit einiger Zeit ständig